
Aujourd'hui nous venons d'horizons différents, nous venons pour des raisons 

différentes. Nous sommes les foules qui suivent Jésus pour recueillir un peu de réconfort, 

un peu de bonheur. Nous sommes tous pèlerins, à la suite de Sainte Rita, dans la 

préparation d'un sacrement et plus particulièrement celui du mariage ou de la première 

communion ou sur les chemins humains qui nous rapprochent de Dieu.  

Le pèlerin c'est celui qui se bouge pour vivre un bout de chemin avec notre Seigneur. Il 

nous faut parfois un déclic pour prendre la route : une demande en mariage, un accident de 

la vie, une déchirure dans nos relations. Le fait est que nous sommes rassemblés et ce 

simple fait est déjà signe d'un chemin parcouru. Au cours de cette neuvaine peut-être 

sentirez-vous quelque chose ou quelqu'un qui chauffe, qui s'agite dans votre cœur.  

Celui ou celle qui a aimé profondément quelqu'un connait ce sentiment. Mais 

aujourd'hui cette personne n'est pas devant vous mais habite en nous. C'est peut-être le 

début d'une belle aventure avec Jésus qui voudrait faire de chacun de nous un serviteur de 

l'amour de Dieu son Père. 

Cette mission, ce service se décline dans nos vies quotidiennes et pendant cette 

neuvaine nous allons demander l'aide de Sainte Rita dont la vie a été signe du service. 

Aujourd'hui nous allons méditer plus particulièrement ce que Jésus voudrais voir fleurir 

dans nos familles. 

Chacun de nous est un élément d'une ou de plusieurs familles. Le premier service, la 

première mission c'est de rassembler tous ces morceaux. Pas simple, et un peu comme 

notre diacre Philippe des premiers temps dans la lecture qui va loin dans la région méprisée 

de la Samarie. Nous plongeons dans nos familles, même dans la grande famille des 

chrétiens, nous connaissons le mépris, le jugement à cause de différences : maladie, 

handicap, pour des idées inattendues, pour notre foi en l'Eglise, parfois nous dérangeons 

l'ordre bien établi. 

Mais le Seigneur nous a donnés l'Esprit Saint qui fait pour nous des merveilles. Il en a 

fait de même pour Philippe, pour sainte Rita. Chacun avec notre foi, nos engagements nous 

pouvons guérir, relever, redonner vie et espérance.  

Notre Seigneur nous donne cette mission comme un service de réunir nos familles, de 

nous mettre au service de ceux et celles que nous côtoyons chaque jour. Pour les futurs 

mariés, prenez soin de votre conjoint il est comme vous-même, il est plus que vous-même. 

L'amour ne s'additionne pas, il se multiplie il se donne. Beaucoup veulent additionner 

l'amour du Père, du Fils et du Saint Esprit et ça en a marqué plus d'un lorsque je leur ai dit 

qu'il se multiplie. 1x1x1=1 ça parait fade mais ce 1 est infini c'est le 1 de l'amour infini. 

À la lumière de Sainte Rita, qui a vécu le pire dans une vie de famille perdant son mari, 

ses enfants, méprisée par les sœurs du monastère, mais qui a toujours gardée espoir et 

courage, chacun doit prendre en charge sa vie et un peu de la vie des autres selon ses 



possibilités, aidons l'autre qui est en face à se relever, à grandir. C'est difficile, parfois nous 

sommes incompris, mis à l'index, maltraités alors réagissons, mais toujours en donnant de 

l'amour. 

Des familles unies portant leurs croix ensemble c'est beau, mais l'aventure du service 

n'est pas pour autant fini. Comme le Christ nous n'aurons jamais fini d'aimer. Aimer c'est 

pardonner, aimer c'est aider, aimer c'est partager, aimer c'est travailler, aimer c'est être 

solidaire, aimer c'est donner, être juste, ne pas juger. J'arrête là car vous savez bien que 

chaque geste de notre quotidien est une occasion d'aimer.  

Chaque geste du quotidien est une occasion donnée à Dieu de nous manifester son 

amour. C'est une croix, une mission, un service que Dieu donne à chaque Homme et chaque 

femme de cette terre. Mission qui rebondit à chaque sacrement : baptême, communion, 

confirmation, mariage, ordination, réconciliation et le sacrement des malades que vous 

pourrez recevoir mercredi en vous inscrivant bien sur. 

En effet l'esprit Saint y vient à chaque fois, nous guider, nous rendre espérance et 

courage. À chaque minute nous devrions dire merci à Dieu d'avoir créé cette proximité en 

un Dieu Père, Fils et Saint Esprit et chaque homme et femme qui l'écoute et le recherche. 

Alors vous qui allez vous donnez le sacrement de mariage, vous qui venez implorez 

Sainte Rita, vous qui venez communier au corps du christ ou recevoir l'huile des malades, 

chacun de vous ne tardez pas à prendre cette croix d'amour à deux mains. Plongeons dans 

cette grande aventure humaine et divine. Aimons notre prochain comme un frère comme 

une personne faisant partie de la famille. Donnons humblement et sans compter cet amour 

venant du Père.  

Il va nous falloir beaucoup d'aide, alors tournons nous, vers Sainte Rita, vers Marie 

notre maman du ciel, vers Jésus notre frère, vers Dieu notre Père qu'il nous envoie l'Esprit 

Saint en aide. Prions chaque jour pour que le service dans nos familles humaines devienne 

chose normale, quotidienne, habituelle. C'est peut-être pour cela que chaque semaine je 

viens prier la sainte qui ne désespère jamais.  

 

 

 


